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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wo bleibt die Zuweisungsrichtlinie für Schulen im L and Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie ist der aktuelle Sach- und Bearbeitungsstand zu der schon seit Langem 
angekündigten aber nach wie vor nicht vorliegenden Zuweisungsrichtlinie für Schulen im 
Land Bremen? 
 
 Aus welchen Gründen hat sich die Erarbeitung der Zuweisungsrichtlinie so lange 
 verzögert? 
 
 Wann ist nun eine Befassung der beteiligten Gremien geplant und zu welchem 
 Datum kann die Zuweisungsrichtlinie dann aller Voraussicht nach in Kraft treten? 
 

 
Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


